



Fiscalización: seremi de Salud detecta observaciones en Hospital de Williams

En el marco de su calendario anual de inspecciones, la Unidad de Políticas Farmacéuticas, Prestadores de Salud y Medicina Complementaria de la seremi de Salud desplegó fiscalizaciones sanitarias a tres establecimientos clave en la ciudad de Puerto Williams, detectando observaciones que deberán ser subsanadas en los próximos meses.

Durante la visita, se inspeccionaron diversas áreas del Hospital Comunitario Cristina Calderón, incluyendo hospitalización, pabellón, farmacia, esterilización, laboratorio, atención dental y kinesiología. Además, se revisó el único almacén farmacéutico privado de la comuna y el área de botiquín de la Clínica Veterinaria Municipal. En todos los casos se levantaron observaciones que serán objeto de seguimiento por parte de la autoridad sanitaria.

Las fiscalizaciones fueron encabezadas por Eduardo Castillo, encargado de la unidad técnica, junto a Romina del Real, profesional de la Oficina Provincial de la seremi de Salud en Cabo de Hornos. Ambos destacaron que contar con presencia institucional permanente en la capital de la provincia permitirá dar continuidad al trabajo fiscalizador y asegurar que los requerimientos sanitarios sean abordados con mayor eficacia.

La reciente instalación de la oficina provincial de la seremi de Salud en Puerto Williams busca fortalecer la cobertura sanitaria en los territorios más aislados de la región, facilitando además el levantamiento de necesidades locales que puedan incorporarse a los programas de fiscalización a nivel regional.

La visita también incluyó la participación de los funcionarios en la cuenta pública de la delegación provincial, instancia que permitió recoger y compartir inquietudes comunitarias vinculadas al ámbito de la salud.